

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Einzonung Feld; öffentliche Informationsveranstaltung vom 24. März 2010

Die Gemeinde Sarnen beabsichtigt, das zwischen Kägiswilerstrasse und Zentralbahnlinie gelegene Gebiet Feld, Parzellen Nr. 234 und 2000 mit einer Fläche von rund 2 Hektaren, in die Gewerbezone einzuzonen. Auf einem Teil der Fläche will die Landi einen Ersatzbau für ihre Gebäude an der Marktstrasse realisieren.

Für die bis am 26. April 2010 öffentlich aufliegende Zonenplanänderung wurde in Zusammenarbeit mit dem Grundeigentümer ein kommunaler Richtplan erarbeitet. Der Richtplan zeigt auf, unter welchen Randbedingungen sich das Gebiet Feld entwickeln kann. So werden z.B. die zulässigen Fahrten, die die in der Abendspitzenstunde erzeugt werden dürfen auf 500 Fahrten limitiert. Dies gewährleistet, dass der zusätzliche Verkehr vom Strassen-netz bewältigt werden kann und dass nicht zu viel Lärm verursacht wird.

Der Einwohnergemeinderat informiert die Bevölkerung am **Dienstag, 24. März 2010, um 20.00 Uhr**, anlässlich einer öffentlichen Informationsveranstaltung in der Aula Cher. Bis am 26. April können die Dokumente zur Zonenplanänderung und zum kommunalen Richtplan auf dem Bauamt Sarnen, Brünigstrasse 160, eingesehen werden.

Sarnen, 18. März 2010

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli
Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter

Tel. 041 / 666 35 81
Fax 041 666 35 10
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch
Homepage: www.sarnen.ch